



一般社団法人 大和青色申告会 青年部通信 「ブルーウェーブ」

発行責任者 青年部長 下田 兼義
発行 一般社団法人 大和青色申告会 青年部

青年部通常総会を開催。



第20回青年部通常総会

平成26年5月28日(水)午後6時30分より海老名プライムタワーにおいて、大和税務署より砥堀署長他、署幹部職員並びに親会より曾根会長はじめ多数のご来賓、ご臨席のもと第20回青年部通常総会を開催した。はじめに司会者より出席者数22名(内委任状提出者15名)は部員総数31名の2分の1以上が出席しており、本総会が適法に成立したことが告げられた。黒沼隆氏より開会が宣せられ総会が始まった。議長には下田兼義氏が就任し、議案の審議に入った。はじめに議事録署名人選出では、仲戸川友和氏が指名され、続いて平成25年度事業報告の承認に関する件及び同収支決算報告の承認に関する件は、監査報告の後一括上程され、両案とも満場一致で承認可決された。次いで、報告事項として、平成26年度事業計画、同収支予算について報告された。以上で全ての審議が終了し、来賓を代表して、曾根会長、砥堀署長より祝辞を頂戴した。続いて、来賓の紹介があり、斉藤俊幸氏の閉会の辞をもって総会は閉会した。(事務局)



祝

第1回大和会青年部ボウリング大会を開催。

第1回(一社)大和青色申告会青年部ボウリング大会開催！
青年部員の懇親の一環として、7月9日(水)18時より、第1回大和青色申告会青年部主催のボウリング大会を開催しました。あいにくの雨模様でしたが、場所は、さがみ野駅徒歩1分のさがみのボウルで行いました。昨年までは、日帰りの研修会でしたが、本年度より他会との交流をさらに深めるため、ボウリング大会を開催することになりました。参加人数は、大和会より、この度、青年部に入部された杉浦部員をはじめ7名参加されました。他の会からは、川崎西会より植村部長、高橋相談役、横山事務局次長が参加され、みどり会より磯貝副部長、



さがみのボウルにて 参加者一同で。

(川崎西会青年部の皆さん、みどり会青年部の皆さんも参加してくれました！)

古田事務局職員が参加されました。はじめに、下田部長が始球式を務め、いきなりストライクとなりました。(始球式のストライク特典として、全員にソフトドリンクが配られました！)合計2ゲーム行い順位は、1位が川崎西会の高橋相談役でトータル334点でした。2位が当会の下田部長でトータル315点でした。3位が当会の吉野会計でした。とてもハイレベルの戦いになりました。ちなみに私の順位は、秘密です。修行が足りないのです。次回までに練習を積み重ねておきたいと思えます。懇親会会場にて、景品をくじ引きで全員がもらうことができ、とても盛り上がりました。昨年までは、他会にボウリング大会を招待されていたのですが、本年度は、大和会主催で開催できたことは、とても光栄に思います。(副部長) 諏訪 信忠



始球式からいきなりストライク！ 下田部長

みどり会青年部ボウリング大会に参加。

梅雨明け間近の7月22日、今年も(一社)みどり青色申告会青年部さんからボウリングのお誘いがあり、新部員の杉浦さんと参加させていただきました。大和会以外にも川崎北青申会青年部さん、神奈川青申会青年部さん、神奈川県の共済関係の方もみえられ、和やかにボウリングを楽しみました。今回で第27回とのことですので、27年もの間、継続されている事業になります。色々とご苦労もあったかと思いますが、継続の秘訣などを伺いつつ親睦を深めてきました。肝心の結果ですが、私は前回総合2位に入賞していますので今回は1ゲームにつきマイナス20のハンデをいただきました。おまけに今回はなぜか調子が悪く下から数えた方が早い順位となりました。納得です。みどり会さんのボウリング大会では、賞品は全員にいただけるのですが今回は順位を反映して「サポテン」を持ち帰ることになりました。納得です。杉浦さんは仕事の都合でボウリングに間に合わず、懇親会からの参加となりました。座間の自宅から港北区のセンター北まで来ていただきありがとうございました。次回は事前に練習して大和会の名譽のために頑張りたいと思います。

(部長) 下田 兼義



当会青年部より参加の下田部長(左側)と新部員の杉浦栄一さん(右側) 第2部の表彰式・懇親会場にて

神奈川県連・全青色・東京地区連青年部 活動報告



東京地区連青年部サマーセミナー

全青色・神奈川県連青年部総会開催

6月6日永田町の全国町村会館に於いて(一社)全国青色申告会総連合青年部の通常総会が開催されました。北海道から鹿児島まで全国の青年部員さんが集まり意見交換を行い、これからの青年部運営のヒントをお互いに分けあいつつ懇親を深めました。総会の後に行われた講演会では元大日本印刷企画制作ディレクターの渡辺昌之様に「広告・プロモーションのきほん」と題してご講演いただきました。一見我々小規模事業者とはかかわりが薄いお話なのですが、個人店も企業もお客様に対してどのように情報発信をし、商品やサービスの中身を知っていただき、購買意欲を持たせることが出来るか?などは共通のテーマです。渡辺様は現在(一社)日本プロモーション・マーケティング協会に在籍され、教育事業のご担当とのことでしたのでお話の進め方が上手で大学の講義を聴いているかの様でした。6月13日横浜中華街に於いて(一社)神奈川県青色申告会青年部通常総会が執り行われま

として横須賀青色申告会会長の石田重蔵様にご臨席いただき、総会を開催しました。今回で34回を数える青年部総会となります。各会ともに部員増強には苦勞をしているところではありますが白色者の記帳義務化や青色申請者の増加などまだまだ青年部員獲得のチャンスがあることを皆さんで理解し、これからの事業方針などを含めて活発に意見交換をしました。また、今年は秋に行われる神奈川県連青年部主催の東京地区連秋季合同合宿研修会を横須賀で行うことになりましたので、石田会長様にはその旨お伝えし、ご了解をいただきました。

東京地区連青年部サマーセミナー開催

8月1日 市ヶ谷にある東京青色申告会館に於きまして青年部サマーセミナーが開催されました。毎年、東京・千葉・山梨・神奈川の青年部員が集まり、講師をお招きして研修会を開きますが、今回はまず第一部として東京国税局から課税第一部資産税課の三保家竜司審査指導係長様より「相続税法の改正について」と題して相続税・贈与税の改正内容をご説明いただきました。遺産に係る基礎控除の変更や特定居住用宅地の適用面積の拡大など知っておかなければならない改正ポイントを勉強することが出来ました。第二部は調布くすのき法律事務所の特集(かりあつまり)英明弁護士先生より遺産相続の実態について実例を交えてご講演いただきました。遺言書の書き方や種類とそのメリットやデメリットから始まり、遺言の内容と遺留分の割合や遺言書があれば回避できた紛争の実例などここではお話できない内容が盛りだくさんでした。相続の時に相続権者できれいに分割できる財産だけであれば何の問題もありませんが、土地家屋などが対象になる場合は事前に遺言書を作っておくほうが良いようです。作成しようと思っても自書が出来ない場合や認知症等になってしまっただけでは遺言書は作ることが難しくなってしまうと思います。健康なうちに自分の意志で作ることが重要です。後日変更することも可能なのです。でももし誰かに内容を知られたら、また新たな争いの種になってしまうかもしれません。皆さんはどちらにしますか?今回は「相続」をテーマにした講演会が組み立てられました。質疑応答の数も普段より多くあり、関心の高さを感じました。

(神奈川県連・大和会青年部長) 下田 兼義

私も入っています! 大和青色申告会青年部
私たちの仲間になりませんか?

新入部員大募集!

☆入部資格…一般社団法人大和青色申告会の正会員・準会員およびその専従者・家族従業員
☆青年部会費…無料 ※入部希望者は、事務局の渡辺までご連絡をお願いします。

TEL 046-262-5111 FAX 046-262-5113
メールアドレス yamatoao@neo.familie.ne.jp

